

AUSSERIRDISCHE RASSEN: CENTAURI (SWARUU - AUSSERIRDISCHE PLEJADISCHE KOMMUNIKATION)

Veröffentlicht am 2. September 2020 von Cosmic Agency, Gosia

Swaruu: Centauri, Centaureans, Centauros oder Alfrateans. Sonne Alpha Centauri - A. Es ist ein Sonnensystem ähnlich wie Eures, mit sieben Planeten; Phaethon oder Alfrata ist der größte Planet. Beachte, dass hierfür der gleiche Name verwendet wird, den unter anderem auch für Tiamat verwendet wurde.

Phaeton ist der größte Planet des Alpha Centauri A-Systems. Klasse M, mildes Klima. Der nächste in der Größe ist Phainon und dann Pyroies, aber es wird nur Phaethon bzw. Alfrata bewohnt, die anderen beiden Planeten sind nur Untergrund-Stationen und Kolonien, militärische und industrielle Einrichtungen, um die Schadstoffe aus Phaethon, einem Planeten, der 95% der Erdgröße ausmacht, zu entfernen. Es ist in Bezug auf Kontinente und Ozeanen ähnlich gestaltet.

Die invasiven Reptilien, hauptsächlich Draco Naga und Usungal (Kingu auf der Erde), haben die lokale und ursprüngliche Bevölkerung ausgelöscht. Sie verwandelten den Planeten in ein Farm-gefängnis, um Menschen für Nahrung, Fleisch, Haut und Sklaven zu halten. Nicht wie auf der Erde, die ein System hat, das auf mentaler Kontrolle basiert, sondern direkt als Farm mit Käfigen, in denen sie Menschen wie Vieh aufzogen und behandelten.

Die überwiegende Mehrheit der Menschen auf diesem Planeten dort so gehalten wurden, wenn nicht alle, kamen von der Erde, als ein Ergebnis von Entführungen, als Massen- und Einzelentführungen, die seit Tausenden von Jahren stattfanden, genauer gesagt zwischen 6000 v. Chr. und 1560.

Gosia: Die ursprüngliche Bevölkerung dort, wer waren sie?

Swaruu: Lyrischer Abstammung, sie kamen dorthin durch die Großen Expansion vor einer Million linearen irdischen Jahren, nur als Referenz.

Gosia: Warum haben sie die Farmen nicht aus dieser Bevölkerung gemacht? Warum mussten sie Menschen, andere Lyrer von der Erde, mitbringen?

Swaruu: Weil die Menschen der Erde dank der Mondmatrix bereits unter mentaler Kontrolle und in Opfer-Mentalität standen. Die ursprünglichen Lyrer von dort hatten eine große Verbindung zur Quelle, sie waren Rebellen und Krieger, obwohl sie die Draco-Invasion nicht überlebten. Diejenigen, die dort blieben, falls es noch welche gab, aber ich bezweifel es, gingen in den dortigen menschlichen Farmen unter.

Gosia: Was für eine traumatische Erfahrung. Ich verstehe. Bitte fahre mit der Geschichte fort, Swaruu.

Swaruu: Beachte, dass ich von einem 5D-Planeten spreche. Niedriges 5D. Dichten sind wie Gradienten. Oder wenn wir die Dichten in einem anderen Messsystem betrachten würden, sagen wir auf einer Skala von 100 Dichten ... dann wäre Phaethon in 52D und Taygeta in 58. oder 59 D.. Dieses 3D 4D 5D macht mich müde ... weil es nicht so ist, es spiegelt nicht die Realität wider, wie es im Universum ist. Es ist wie Worte zu verwenden, als Erklärung, wie wenn ich Puppen verwenden würde.

Es muss auch gesagt werden, dass ein leidender Planet zu sein, mit Farmen für Fleisch- und Vertriebszentren die kollektive Frequenz des Planeten noch mehr senkt.

Das ganze 5D-Ding muss in diesem Zusammenhang gesehen werden. Ich würde also eher eine niedrige 4D-Dichte sagen – als Manifestation der durchschnittlichen Bevölkerung.

Gosia: Ja, ok. Wie sind die Reptilien dorthin gekommen? Auch durch Portale und Tricks? Es gab ja noch keine SSP.

Swaruu: Reptilienschiffe und Portale, aber hauptsächlich Reptilienschiffe. SSP gab es noch nicht.

Gosia: Ok, mach bitte weiter Swaruu. Es ist sehr interessant.

Swaruu: Also die Föderation mit dem Ziel, das Reptilienproblem zu beenden, hatte kein Problem mit der Prime-Directive Richtlinie oder anderen Weltraumgesetzen oder -vorschriften ... und sie kamen dort als direkte Militäroperation an.

Die Föderation, einschließlich Taygeta und Engan, trat in Kraft. Sie zerstörten die Reptilien, hauptsächlich Dracos, und befreiten den Planeten. Dies war im Jahr 1561. Schau Dir dieses Bild an. (Swaruu zeigt ein Bild)

Gosia: Oh, wow. Aber wer hat dieses Bild gemacht, wenn der Krieg nicht auf der Erde stattgefunden hat?

Swaruu: Es gibt viele Autoren, nicht nur einen. Es müsste untersucht werden, wer es war, aber es gibt viele. Es gibt viele Nacherzählungen, dies ist dokumentiert. Während dies hauptsächlich auf Phaethon stattfand, ist logischerweise ein Teil dieser Operation in Richtung Erde durchgedrungen, weil die menschlicher Nachschub-Versorgungslinien beendet wurden.

Und um die Draco-Schiffe zu erledigen, die nach Phaethon zurückkehren wollten. Das große keilförmige Schiff ist nicht mehr und nicht weniger als das heute hier vorhandene Andromedanische Schiff und auch die Heimat der Taygetan- und Centauri Krieger -Schiffe.

Entgegen der landläufigen Meinung sind nicht alle Biosphärenschiffe der Andromedaner kugelförmig, sondern nur die großen. Die "kleinen" haben eine Keil- oder Dreiecksform.

Die Befreiung begann im Jahr 1560, aber sie zog sich mehr oder weniger bis zum Jahr 1570 in die Länge. Infolge dieser Befreiung haben sich die Reptilien auf der Erde eher für die „Gedanken-Kontrolle“-Methode entschieden und damit verstecken sie sich hinter der Föderativen Prime-Richtlinie, um sich nicht wieder der Möglichkeit einer militärischen Invasion auszusetzen, wie dies bei Phaethon der Fall war.

Gosia: Warum gilt die Prime Richtlinie dort und nicht hier?

Swaruu: Weil es auf Phaethon ganz offen eine Ausbeutungsfarm war. Auf der Erde denken die meisten Menschen immer noch, dass sie frei sind. Die Prime-Richtlinie gilt also in dem Sinne für die Erde, weil es der eigene Wunsch des Menschen ist, Ausbeutung zu erfahren.

Gosia: Aber die Seelen sind auch dort frei inkarniert, oder? Irgendwie. Jeder ist dort, wo er sein sollte, also auch dort, richtig? Auf den Farmen.

Swaruu: Von einem höheren Standpunkt aus ist es die Wahrheit, Gosia, ja, sie haben sich frei auf Phaethon inkarniert.

Gosia: Ich frage mich, wo die Grenze liegt. Wann sollte man eingreifen und wann nicht.

Swaruu: Sie griffen ein, weil die Mehrheit auf Phaethon freigelassen werden wollte.

Gosia: Ich verstehe.

Swaruu: Also befreiten sie Phaethon und gaben den Planeten den Überlebenden unter der Aufsicht der Föderation. Mit Rassen wie den Taygetaner und Andromedaner als Mentoren gründeten sie eine skalare holographische Gesellschaft vom Typ Andromedan. Sie pflegten sie wie ihre Kinder, bis sie sich als unabhängige Rasse entwickeln konnten. Und heute sind sie eine fortschrittliche, freie Rasse und in voller positiver Entwicklung. Sie wurden als Mitglieder in die Föderation aufgenommen. Sie erhielten Technologie von mehreren Rassen der Föderation, einschließlich Taygeta, und sie entwickelten ihre eigenen Technologien. Heute erwidern sie den Gefallen, den die Föderation ihnen durch ihre Freilassung erwiesen hat. Sie helfen jetzt der Erde und sind hier bei weitem am aktivsten und am zahlreichsten, sie sind mit einer Ganzen Flotte hier.

Die "Black Knights" sind Centauri-Kampfschiffe der Klasse L. JLC hat daraus ein CGI erstellt, das sehr präzise ist. Sie sind jetzt die Führer der Operationen. Sie sind frei und in totaler Entwicklung.

Gosia: Von welchen Rassen sind sie jetzt hauptsächlich? Haben sie Sternensaat auf der Erde?

Swaruu: gemischte Rassen, Latinos, denn das ist es, was man bekommt, wenn man alle Rassen auf der Erde mischt. Und sie haben Sternensaat auf der Erde, sie sind eine der Rassen mit den meisten Sternensaat.

Gosia: Swaruu, vielen Dank. Gibt es noch etwas, das Du in Bezug auf die Centauri hinzufügen möchtest?

Swaruu: Für den Moment ist es ausreichend. Vielen Dank an Dich, es bleiben hier nur noch Sekunden für mich. Pass auf dich auf!

Original Text auf englisch:

EXTRATERRESTRIAL RACES: CENTAURI (SWARUU - EXTRATERRESTRIALPLEIADIAN COMMUNICATION)

Published 2 September 2020 by Cosmic Agency, Gosia

Swaruu: Centauri, Centaureans, Centauros, or Alfrateans. Star Alpha Centauri - A. It is a solar system similar to this one with seven planets with Phaethon or Alfrata as the largest one. Note that it is the same name that Tiamat had, among others. It is the largest planet of the Alpha Centauri A system. Class M, mild climate. The next in size is Phainon, and then Pyroies but they only inhabit Phaethon or Alfrata, the other two only being underground stations and colonies, military and industrial installations toward off contaminants from Phaethon, which is a planet 95% of the Earth's size. It is similar in continents and oceans. The invasive reptiles, mainly Draco Naga and Usungal (Kingu on Earth), wiped out the local and original population. They turned the planet into a farm prison to raise humans for food, meat, skin and slaves. Not like Earth, which is a system based on mental control, but as a farm, directly speaking, with cages where they developed and took humans as livestock. The vast majority of humans on that planet there as cattle, if not all of them came from Earth as a result of abductions and mass and individual kidnappings that had been going on for thousands of years, but more precisely between 6000 AD and the year 1560.

Gosia: The original population there, what were they?

Swaruu: Of Lyrian descent, arrived there from the Great Expansion a million linear Earth years ago, as a reference only.

Gosia: Why didn't they make the farms out of those? Why did they need to bring humans, other Lyrians from Earth?

Swaruu: Because the terrestrial humans were already under mental control and in victim mentality, thanks to the lunar matrix. The original Lyrians had a great connection to the source, they were rebels and warriors, although they didn't survive the Draco invasion. Those who remained there, if there were any that remained but I doubt it, merged with the human farm there.

Gosia: What a traumatic experience. I understand. Continue with the story, Swaruu.

Swaruu: Note that I speak of a 5D planet. Low 5D. Densities are gradients. Or if we look at densities with another measurement system, let's say on the scale of 100 densities... Phaethon would be in 52D and Taygeta in the 58th or the 59th. This 3D4D 5D makes me tired ... because it is not like that, it does not reflect the reality, it is only to explain, like with puppets, how everything is in the universe. It must also be said that being a suffering planet with farms for meat and distribution centres, this too lowered even more the collective frequency of the planet. So that 5D thing remains to be seen. Rather, I would say a low 4D density - manifestation of the average population.

Gosia: Yes, ok. How did they get there, the reptiles? Also by portals and tricks? There was not yet an SSP.

Swaruu: Reptilian ships and portals, but mainly Reptilian ships. SSP, not yet.

Gosia: Ok, continue Swaruu. It is very interesting.

Swaruu: So, the Federation, with a goal to end the Reptile problem, had no problem with Prime Directive, or any other space law or regulation... and arrived there as a direct military operation. The Federation, including Taygeta and Engan, arrived in force. They destroyed the Reptiles, mainly Dracos, freeing the planet. This is in the year 1561. Look at this image.

Gosia: Oh, wow. But who has made this image if the war did not take place on Earth?

Swaruu: There are many, not just one. It would have to be investigated, but there are many authors. There are many recounts, this is documented. While this took place mainly on Phaethon, logically part of that operation filtered towards the Earth to end the human supply lines. And to finish off the Draco ships that could return to Phaethon. The large wedge-shaped ship is nothing more, nothing less than the Andromedan ship present here today, and the home of the Taygetan and Centauri fighter ships too. Contrary to popular belief, not all Andromedan biosphere ships are spherical, only the large ones are. The "small" ones have a wedge or triangle shape. The liberation began in the year of 1560, but it was extended more or less till the year 1570. As a result of that liberation, the Reptiles on Earth opted more for the mind control method, thus hiding behind the Federation Prime Directive rule, in order not to expose themselves to the possibility of being invaded militarily, as on Phaethon.

Gosia: Why did the Prime Directive apply here, and not there? Swaruu: Because on Phaethon it was openly an exploitation farm. On Earth the majority of the humans still think they are free. So the Prime Directive does apply on Earth, as it is the humans own desire to experience being exploited.

Gosia: But the souls also incarnated freely there, right? In some way. Everyone is where they ought to be, so there too, right? In the farms.

Swaruu: From a higher point of view it is the truth, Gosia, yes, they incarnated freely on Phaethon.

Gosia: I ask myself where the limit is. At what point one should intervene and where not.

Swaruu: They proceeded because the majority on Phaethon already wanted to be released.

Gosia: I understand.

Swaruu: So, they liberated Phaethon and gave the planet to the survivors, under the guardianship of the Federation. With mentor races such as the Taygetans and Andromedans among others, they established a scalar holographic society, Andromedan type. They nursed them like children until they were able to evolve as an independent race. And today they are a progressive, free race, and in full positive development. They have been included as members of the Federation. They obtained technology from multiple Federation races, including Taygeta, and developed their own. Today they return the favour, which the Federation did to them by releasing them. They are now helping the Earth and are the most active by far, and the most numerous with a whole fleet here. The "Black Knights" are Centauri fighter ships, class L by design. JLC has made a CGI of them that is very precise. They are the leaders of the operations now. They are free and in total development.

Gosia: What races are they mainly of now? Do they have starseeds on Earth?

Swaruu: Mixed race Latinos because that is what you get from mixing all the races on Earth. And they have starseeds on Earth, it is one of the races with the most starseeds.

Gosia: Swaruu, many thanks. Is there something more you would like to add regarding the Centauri?

Swaruu: Right now it is sufficient. Thanks to you, only seconds remain for me here. Take care!